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"REQUER do Poder Executivo Municipal, que encaminhe 
ao COMITÊ CO VIDE 19 (PLANO DE CONTINGENcIA), que seja 
liberado as canchas de bochas no município de Caçapava do Sul, dentro 
das normas de segurança. 

Senhor Presidente, 

Senhores Vereadores: 

O Vereador abaixo firmado membro efetivo desta 
Colenda Casa das Leis, após tramitação, em conformidade com o que 
determina o Regimento Interno, REQUER que seja liberado as canchas de 
bochas no municipio de Caçapava do Sul. 

JUSTIFICATIVA: 

Justifica-se a presente matéria, devido que os 
proprietários de canchas de bochas não estão podendo atender 
seus clientes e que é o sustento de suas famílias vem de seu 
trabalho, e se propõem em seguir as normas de segurança que o 
comitê exige. 

A apreciação dos Nobres Pares. 

SALA DAS SESSÕES GENERAL J O MANOEL DE LIMA E 
SILVA, 20 de OUTUBRO de 2020. 
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